
Vorstandssitzung IG Viskeert e.V.  

vom 29.05.2024 

Beginn: 18.30 Uhr; Ende 20.15 Uhr 

Teilnehmer:  Hans Schulz, Ralf Matysek, Thomas Gundlach, Jörg Lindemann, Willi Herbst 

 

                        

 

Hans Schulz begrüßte die Anwesenden und stellte die Tagungsordnung vor. 

   

TOP 1:  Umgang Miteinander im Vorstand  

             

TOP 2: Beschaffung von Gardinen/Vorhängen 

 

Top 3: Verschiedenes 

 

Zu TOP 1: 

Am Beispiel der Verteilung von Flyern für die Muttertagsfeier der IG wurde besprochen, 

Differenzen untereinander im Vorstand zu besprechen. 

 

Zu TOP 2: 

Die Kosten für die Anschaffung der Gardinen plus Zubehör beträgt ca. 1.700,-€. 

Nach der Mustervorlage in der letzten Vorstandssitzung wurde aufgrund der höheren 

Unempfindlichkeit die Farbe blau, passend zu der Sitzpolsterung der Bestimmung gewählt. 

Joerg Lindemann setzt sich im Rahmen der Gardinenbeschaffung mit Grietje Eilte in 

Verbindung. 

Zudem werden noch zur Deckenbeleuchtung Kosten ermittelt. 

 

Zu TOP 3: 

- Zu der Chorveranstaltung am 07.09.2024 wurde über die Kosten von ca. 600,--€ 

diskutiert. 

             Es wurde vereinbart, diverse Sponsoren anzusprechen. 



- Im nächsten Jahr soll eine Veranstaltung für Kinder stattfinden. Dazu soll das 

Puppentheater Rumpelkiste, Norden, engagiert werden. 

Der Termin ist für den 15.02.2025 ab 15.00 Uhr im IG -Haus vorgesehen. 

- Der erste Visqurader Krimitag, Krimilesung mit Heike und Peter Gerdes, findet am 

08.11.2024 statt. 

- Es soll das Tiny-Observatorium -Mobile Sternwarte – 

für einen Praentationszeitraum nach Visquard geholt werden. 

- Für den 05.04.2025 ist ein kostenpflichtiger Ausflug mit einer Übernachtung geplant. 

Ziel ist die Düsseldorfer Oper mit der Auffuehrung  „Der Fliegender Holländer“. 

 (mit Backstage-Führung). Anschließend ist ein gemeinsamer Besuch der Düsseldorfer 

Altstadt geplant. 

Dazu sollen konkrete Kosten für die Teilnehmer ermittelt werden. Verzehrkosten 

bleiben dabei unberücksichtigt. 

- Auch im kommenden Jahr soll wieder ein Helferfest stattfinden. 

- Aus gegebener Veranlassung wurde einstimmig beschlossen, dass es bei 

Neumitgliedern, für das erste halbe Jahr, keine Vergünstigungen bei der Saalmiete 

geben soll. 

 

 

gez. Willi Herbst 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 


